

Niemals geht man so ganz.

Viel zu früh müssen wir Abschied nehmen von
meiner lieben Frau, guten Mutter, Schwester und Tante

Michaela Heinzmann

* 13.7.1969 † 7.11.2015

Wir haben sie ihrem Wunsch entsprechend im
Friedwald Schwaigern beigesetzt.

Danke sagen wir allen, die uns begleitet haben
und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise
zum Ausdruck brachten.

Besonderer Dank

Herrn Dr. Mattern und der Rechbergklinik Bretten
Prof. Winkelmann für die sehr gute ärztliche Betreuung.

Uwe Heinzmann
Samira Liphardt

Eppingen, im November 2015